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平成 25年 1１月新発田市教育委員会定例会会議録 
 
○ 議事日程 
 
  平成 25年 11月 8日（金曜日） 午前 9時 00分  開 会 
  豊浦庁舎 2階教育委員会会議室 
 
  日程第１ 会議録署名委員の指名について 
 
  日程第２ 会期について 
 
  日程第３ 前回定例会会議録の承認について 
 
  日程第４ 委員長の報告 
 
  日程第５ 教育長の報告 

 
日程第６ 議 題 
 
 議第１号 平成 25年度一般会計 12月補正予算要求について 
 
日程第７ その他 

 
○ 会議に付した事件 
 
  議事日程に同じ 
 
○ 出席委員 
 
  関 川   直  委 員（委員長） 
 
鈴 木 佳 秀  委 員（委員長職務代理者） 
 
外 山 陽 子  委 員 
 
籠 島 由美子  委 員 

   
大 山 康 一  委 員（教育長） 

 
○ 欠席委員 
   
なし 
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○ 説明のため出席した者 
 
政策調整監     大 沼 信 勝 

 
  教育総務課長    宮 崎 光 夫 
 
  教育総務課主任参事 平 田 和 彦 
 
学校教育課長    岡 田 正 栄 

 
  食育推進課長    高 橋 徳 直 
 
  生涯学習課長    船 山   隆 
 
  生涯学習課主任参事（兼文化行政室長） 

    田 中 耕 作 
 
  図書館長      鈴 木 秋 彦 
 
  中央公民館長（兼生涯学習センター所長） 

    湯 淺 康 夫  
 
  豊浦地区公民館長  伊 藤   毅 
 
  紫雲寺地区公民館長 芦 田   隆 
 
  市民文化会館長   池 田   至 
 
  青少年健全育成センター所長（兼児童センター所長）  

細 野 明 夫  
○ 書 記  
教育総務課長補佐  松 田 和 幸 

 
○ 資料確認 
 
○ 関川委員長     

それでは、ただ今から教育委員会平成２５年１１月定例会を開会します。 
 
日程第 1 会議録署名委員の指名について 
 
○ 関川委員長    

 初めに、日程第 1 会議録署名委員の指名についてでありますが、籠島委員、 
大山委員を指名します。 
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日程第２ 会期について 
 
○ 関川委員長    

 日程第２ 会期についてでありますが、１日とします。 
 
日程第３ 前回定例会会議録の承認について 
 
○ 関川委員長     

日程第３ 前回定例会の会議録の承認についてお諮りします。 
すでに送付してあります会議録について、御質問等ありますか。 

 
○ 関川委員長     

なければ、承認の方の挙手をお願いします。 
 
○ 関川委員長     

挙手全員でありますので、前回定例会会議録は承認されました。 
 
日程第４ 委員長の報告 
 
○ 関川委員長     

日程第４ 委員長の１０月の報告を行います。 
 

○ 関川委員長     
  10 月 18 日（金）にカルチャーセンターで市展の開場式に出席しまして、テ
ープカットに参列してきました。 

20日（日）は市民文化会館での全国花嫁人形合唱コンクールを鑑賞させてい
ただきました。相変わらずレベルの高い内容でした。参加してくれる方に対し

大変感謝いたします。 
  以上であります。 
  

日程第５ 教育長の報告 
 
○ 関川委員長     

日程第５ 教育長の１０月の報告をお願いします。 
      
○ 大山教育長     

【資料に基づき説明】 
            
○ 関川委員長     

教育長報告について、御質問等ありますか。 
 

○ 関川委員長 
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           なければ教育長の報告は以上で終わります。 
 
日程第６ 議 題 
 
○ 関川委員長 

続きまして、日程第６ 議題に入ります。議第 1号 平成 25年度一般会計 12
月補正予算要求について、を議題とします。宮崎教育総務課長より説明をお願い

します。 
 
○ 宮崎教育総務課長 

議第 1号 平成 25年度一般会計 12月補正予算要求について、説明します。 
歳入はこのたびはありません。 
次に歳出についてであります。1 の東中学校区統合小学校建設事業は、7 月末
に建設候補地が選考委員会で選定されました。遅くても平成 30年 4月開校をめ
ざすことになると、全体スケジュールから今年度中に基本設計の契約まで行わな

ければならないということで、その設計者を選定するための経費を補正したいと

いうものであります。 
審査委員会を設けまして、校舎建設について、こういう学校をつくりたいとい

う提案を競う手法でプロポーザル方式を行いたいと考えておりまして、審査委員

への謝礼及び審査委員会開催に係る昼食代等を計上したいというものでありま

す。 
次に 2 の中学校遠征費支援事業についてであります。スポーツ文化を問わず、
県大会以上の大会に出場する部活動に対し交通費宿泊費の経費を補助するもの

であります。今年度は本丸中、猿橋中のバスケットボール部が両校全国大会に出

場するなど、予算を大きく上回ったため、補正したいというものであります。 
3 の学校給食調理場再編整備事業は五十公野共同調理場移転改築整備事業に係
る公募提案競技に係る経費及び建設予定地の地質調査に係る経費を補正したい

というものであります。 
公募提案競技とは、どのような調理場をつくりたいかという基本的な考え方に

加え、基本設計や完成後の維持管理部分まで提案してもらうというやり方であり

ます。 
したがって、公募提案事業については、提案者に対し 1者あたり 10万円の謝
礼を支払うこととしております。調理場自体が専門的で、厨房機器メーカーが設

計から施工管理まで行った方が、責任施工が期待できることから従来からこの手

法を取っております。 
4 の五十公野公園陸上競技場維持管理事業は、ナイター照明を使用した大会等
が多かったことから、光熱水費を補正したいというものであります。 

5 の図書館事業は駅前複合施設に係る業務が増えまして、現在の人員では賄い
きれないということで臨時職員を通常業務にまわしながら、駅前施設の業務を正

職員がやるということで、臨時職員を雇用したいというものであります。 
6 の青少年健全育成センター・児童センター管理運営事業は、病気療養休暇中
の職員の補充として臨時職員を雇用しておりますが、人事課予算で執行していた

ものを組み替えるということで補正したいというものであります。 
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次に債務負担行為であります。 
1 の東中学校区統合小学校建設事業は、先ほど歳出で説明しましたが、設計業
者を選定して年度内に契約締結し、設計作業に入りたいため、債務負担行為を設

定したいというものであります。 
2 の川東統合小学校建設事業は、旧校舎及び旧屋内体育館の解体工事等の手続
を年度内に行い、年度当初から工事に着手し、次に予定しております外構工事等

を進めていくため、債務負担行為を設定したいというものであります。 
3 の中学校英語指導助手活用事業は、年度内に受託業者を決定し、来年度当初
から事業開始を可能とするため、債務負担行為を設定したいというものでありま

す。 
4 の高齢者レクリエーションセンター維持管理事業は、5 年間の管理運営契約
が平成 26年 3月で終了することから、新たな 5年間の管理運営契約を締結する
事務手続きを今年度中から行う必要があることから、債務負担行為を設定したい

というものであります。 
以上、12月議会で教育委員会が上程する補正予算について、説明させていただ
きました。 
なお、日程の都合上、財政当局への予算要求については、あらかじめ進めさせ

ていただきました。 
 

○ 関川委員長 
何か御質問等ありますか。 
 

○ 外山委員 
指定管理者の契約が切れた場合、また同じ事業者と契約することはあり得ます

か。 
 

○ 宮崎教育総務課長   
公募をしますが、同じ事業者が応募すればあり得ます。 

 
○ 大山教育長 
           選定委員会で決定します。 
 
○ 関川委員長 

ほかに何か御質問等ありますか。 
 

○ 関川委員長     
ないようですので、議第 1号 平成 25年度一般会計 12月補正予算要求につい
て、原案のとおり承認してよろしいでしょうか。 

 
○ 関川委員長     

異議がないようですので、議第 1号 平成 25年度一般会計 12月補正予算要求
について、承認することとします。 
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○ 関川委員長      
           次に、日程第７ その他に入ります。 

その他について、なにかありますか。 
 
○ 田中生涯学習課主任参事（兼文化行政室長） 

10月 26日（土）、27日（日）に新発田城二ノ丸土橋石垣について一般公開を
行いました。お城に興味のある方がかなり集まりまして 26日は 215名、27日は
162名、合計 377名の方が見学に訪れました。今後、整備までの間は、また、埋
め戻しますので、しばらく見ることはできません。以上、報告します。 

 
○ 関川委員長     

はい、御苦労様でした。ほかに報告等、連絡事項ありますか。 
 

○ 関川委員長 
           なければ今後の日程について事務局から説明をお願いします。 
           
○ 宮崎教育総務課長  

【資料に基づき説明】 
 

○ 関川委員長      
では、今後の日程について、よろしくお願いします。 
ほかに何かありますか。 

 
○ 関川委員長 
            なければ以上で、新発田市教育委員会平成２５年１１月定例会を閉会いたしま

す。 
 
 
 

午前 9時 20分 閉会 
 
平成  年  月  日 

 
 

新発田市教育委員会委員長 
 
 

委 員 
 
 

委 員 
 


